Hallo Josef,

der Vorstand des Fischereivereines kann sich nicht vorstellen, ein Gewässer zu pachten unter der Auflage, dass der Verpächter Lizenzen ausstellt.

Wir sind der Meinung, dass es keinen einzigen Grund gibt, uns das Gewässer Schottergrube Gutmayer nicht wie bisher zu verpachten. Jeder vernünftige Gemeindebürger bekam bisher und wird auch weiterhin eine Jahreslizenz bekommen, sofern er im Besitz einer gültigen amtlichen Fischerkarte ist.

Dem Wunsch nach mehr Aufsehern bezüglich Badegäste/Schwarzfischer/Hunde wurde von unserer Seite mit dem Nominieren von Damisch Günter, Hahn Martin und Ing. Ringbauer Hubert, Rechnung getragen. Ab 2018 sind damit zusätzlich 3 beeidete Aufseher aktiv.

Somit beträgt der Gesamtstand der Aufseher: 7 beeidete und 13 Mitglieder, die laut Vereinsbeschluss ebenfalls kontrollieren dürfen.

Die Pachthöhe betrachten wir, gemessen am Revier I/8, mehr als ausreichend. Gegen eine Index Anpassung wie bisher hätten wir keine Einwände.

Wir können uns vorstellen, dass du als Bürgermeister genauso wie im Revier I/8 einen Gastfischer zum Gutmayer Teich mitnehmen könntest. Eine kurze Information an den Obmann wäre ausreichend.

Wenn wir den Gutmayer Teich zukünftig nicht zu Revier I/8 dazu pachten können, sehen wir uns ab 2020 gezwungen, dem vor kurzem abgeschlossenen Vertrag (Revier I/8) Folge zu leisten und den Lizenzstand auf 20 Lizenzen zu reduzieren. Den höheren Lizenzstand haben wir nur durch Zupachtung des Gutmayer Teiches begründen können. Die Anzahl der Lizenzen haben wir von unseren Vorgängern (Ex-Bürgermeister, Ex-Obmann des Fischereivereines und Ex-Obmann der Waldgenossenschaft übernommen (siehe Lizenzstand ab 1994 – Jahr der erstmaligen Zupachtung des Gutmayer Teiches).

Der Glaube an das Gute ist uns verloren gegangen, da wir den Aufbau von parallelen Strukturen seitens der Gemeinde beobachten.

- 1. Ernennung von 2 Mitgliedern des Fischereivereines als Aufseher für den Gutmayer Teich
- 2. Öffentliches Kundtun bezüglich zukünftiger Ausstellung von Tageskarten durch einen Gemeinderat

Dies alles, ohne mit uns vorher gesprochen zu haben, obwohl uns dies zugesagt wurde.

Weshalb haben einige Lizenznehmer einen höheren Wissensstand über die Verpachtung des Gutmayer Teiches als der Vorstand des Fischereivereines??? Wir, der Vorstand, werden immer wieder auf dieses Thema angesprochen.

So wie du als Gemeindeoberhaupt für uns erster Ansprechpartner für wichtige Angelegenheiten bist, hätten wir das im Gegegenzug auch von dir, lieber Josef, erwartet.

Bitte ehest möglich um schriftliche Antwort.